

EN VERDAD YO TE DIGO, DIOS, EL SER SUPERIOR, ÉL ESTÁ EN TU CORAZÓN, PARA NO DECIRLES TÚ ERES EL SER SUPERIOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de enero de 2016
Médium: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS ENVUELTO ESTÁS EN LA IGNORANCIA TODAVÍA COMO VUESTROS HERMANOS, PORQUE NO SABES DÓNDE ESTÁ EL CREADOR. Y EN VERDAD YO TE DIGO, DIOS, EL SER SUPERIOR, ÉL ESTÁ EN TU CORAZÓN, PARA NO DECIRLES TÚ ERES EL SER SUPERIOR.

[20160110] La paz esté en cada uno de vosotros y este amor sea en vuestros corazones también. Yo Soy con vosotros y nunca he dejado de SER, porque es a ti que he venido siempre, no tan solo en este tiempo, sino en todos los tiempos he venido a ti, porque vosotros son los que están sobre la tierra, vosotros son los encarnados, vosotros eres los que necesitas, necesitas de esta salvación. Mi salvación consiste que vosotros puedan entender la Doctrina, el Libro que os vengo a darles y logren sobrellevarlo, logren llevarlo en su corazón y esto les dará una vida eterna. ¿Pues, vosotros ya estás listo? ¿Vosotros estás puesto para recibirme y hacer las cosas juntos? Vosotros lo sabéis, sabes cuándo estás bien y cuándo estás en el lado opuesto. Pero Yo os les digo, si vosotros me preguntares cómo les observo, Yo te diré, mis bien amados, aún no estás listo, aún no has preparado vuestra vida.

Y en verdad os les voy a decir, que este es el tiempo de tu preparación, es el tiempo donde vosotros debéis ser los SERES espirituales en este tiempo, en este instante donde vosotros se encuentran. Porque he aquí el tiempo de vosotros donde debes de dejar una vida nueva aquí en la tierra, para que los que vengan encuentren una plataforma de vida, o cuando vosotros vuelvas. **Porque de cierto te digo, ¿o vosotros crees como los demás que el que muere, muerto está y lejos está? Yo te digo que sí crees en eso, salgas de esa creencia, salgas de esa creencia tan enterrada que la han tenido vosotros. Y Yo les digo que no, todos los que se han despedido de un cuerpo están en el mundo de los espíritus, que ese mundo no está lejos, no está allá, no está en ningún lado, solo está en tu corazón, solo está en ti.**

Pues hoy a vosotros les toca descubrirse, descubrirse plenamente y comenzar a SER un espíritu autentico, un guerrero de vosotros mismos, hoy vosotros tienes el compromiso amoroso por dejar aquí sobre la tierra una vida nueva, y esa nueva vida nueva es un darse cuenta, es un darse cuenta que vosotros eres el SER, el SER SUPERIOR sobre todas las cosas. Porque **seguís hablando de un SER SUPERIOR, pero todavía lo crees allá en lo alto, todavía no lo ves, no lo sientes, no lo escuchas, porque eso, el SER SUPERIOR eres tú y tu creación, eres tú mismo y tu creación, eres tú y lo que haces.** Amados hermanos, vosotros ya no creas más en un Dios Altísimo, un Dios que está allá en lo alto, que está allá en este cielo que es aparente. No, mis bien amados, no tenéis que creer en eso. Porque el Dios Superior está en tu corazón, está ahí en tu corazón ese Dios Superior, ya no hay un allá. Ya no hay un acá, hay un SER, hay un estar.

Pero **vosotros envuelto estás en la ignorancia todavía como vuestros hermanos, porque no sabes dónde está el CREADOR. Y en verdad Yo te digo, Dios, el SER SUPERIOR, ÉL está en tu corazón, para no decirles TÚ ERES EL SER SUPERIOR. Porque no debería importarte aquél que habla de Dios y que no lo conoce y que no sabe dónde está, no debería interesarte.** Solamente vos tienes que saber que tú eres el responsable de tu vida, el que ha vivido eternamente, el que es eternamente en cada

tiempo, el que ha hecho algo, una cosa y que esa cosa tiene vida por ti y sale a vosotros en su momento que tiene que salir. **Solo debes creer que tú has hecho y sigues haciendo, pues ERES UN DIOS SUPERIOR DÁNDOLE VIDA A TUS CREACIONES, viviendo vuestros karmas, los karmas que es el pasado y en cada faceta de tu vida has hecho una cosa.** ¿Y cómo lo lograrías distinguir vosotros? Vosotros debes distinguir si has hecho bien o mal de acuerdo a tus recompensas, de acuerdo a tu vida, a como la lleves hoy, de acuerdo a lo que ves, a lo que ven tus ojos terrenales, de acuerdo al olfato, de acuerdo a la sensibilidad. Por allí debes de saber si has hecho bien o has hecho mal, por la vida que vosotros llevas te puedes calificar, puedes hablar de ti. Porque de cierto les digo, esto, todo lo que vives hoy tú lo has hecho, solamente debes aceptarte y debes darte cuenta que por ti mismo están las cosas. ¿O crees que hay un Dios que os castiga? ¿O crees que hay alguien más que os castiga? Si hubiera alguien más, es porque vos lo has hecho, solo vos has hecho todo y en su momento dado llega todo a tu vida.

Hermanos, y vosotros deben comprenderse, solo es un darse cuenta, pues si te das cuenta y aceptas que vos habéis sido el Creador y eres el creador de todo, pues entonces puedes salir de allí. Porque solo tú, solo tú Creador puedes desvanecer, puedes devolver todo al origen, vosotros puedes transformar todo. Está bien que nadie lo pueda hacer por ti, solo tú mismo, solo tú mismo a ti mismo si puedes vencerte. **Falta creerte, falta que vosotros se crean y ver desde allí a Dios, en todo eso está Dios y ese Dios eres tú porque todo lo has hecho.** ¿O crees, pues, crees que Dios te mandó la pobreza? ¿Crees que Dios te mandó todas las enfermedades? ¿Crees que Dios mandó la guerra y la ha mandado? ¿Crees que Dios ha hecho todo para ti? Si no hay un Dios o un Demonio que les haya hecho algo afuera, todo ha salido de ti. Hoy en día quizás te escondas bajo las formas inciertas de la vida, pero mañana lo sabrás por ti mismo.

Solo vengo a removerte, a removerte por dentro de ti mismo, solo vengo hacerte ver, a sacarte de los escombros donde estás hundido. Ahora falta la creencia total a sí mismo y cuando la obtengas, entonces sabrás y conocerás a Dios, lo conocerás en tu corazón, sabrás que Dios está en tu corazón, que no está lejos, ni afuera, ni al lado, está dentro de ti, está en tu corazón. Y ahí vas a saber que entonces no has hecho nada, que solo has estado jugando contigo mismo, porque eso es lo que habéis hecho, porque vosotros juegan consigo mismo, hermanos. Pero hoy es tiempo, este es el momento que vosotros te des cuenta de ti mismo y comiences hacer vuestra labor, esa labor incesante de entregarles a tus hermanos, por ti mismo, esta luz, esta luz que es la sabiduría, ese el contento de sí mismo para comenzar hacer lo que tengas que hacer para ti mismo.

Yo les digo, síganse preparando, síganse venciendo a sí mismo, vénzanse, porque en vosotros reina la prepotencia, las ambiciones, las codicias, la fornicación, el adulterio. En vosotros reina todo ese lado negativo, ese lado oscuro que solamente te lanza a una oscuridad que es aquí la vida y esa oscuridad no tendrá claridad si vosotros no la haces clara, si vosotros no la conviertes, si vosotros no te portas como un Alquimista, entonces esto no será todavía. Y así cada uno de vosotros en su área tiene que hacerlo. ¿O vosotros piensas que hay otra salvación donde no pasas aquí? **Yo te digo que todo ser humano, todo hermano pasará por la vida espiritual, pasará para enmendarse, porque en la enmendación no hay dos caminos, solo es este camino, mis bien amados, un darse cuenta de sí mismos.** Y cuando vosotros estés minados, estés convencido por ti mismo, podrás hacer las cosas que tienes que hacer para ti mismo. Porque eres tú Dios y tú tienes que comprobarte y tienes que demostrarte el poder de cambio y de cambiar las cosas.

Vosotros tienen el poder, pero no lo creen. Y creen en lo más vil, creen en lo acabado, vosotros crees en las enfermedades, vosotros crees en la pobreza, crees en no hay, crees que estás en el infierno, crees que ya se acabo todo, en eso creen vosotros, en eso creen, creen en la maldad, en eso creen, pero no creen en la salvación, no creen en ella. Y de cierto os te digo, **si vosotros supieras que, si no crees en la luz no crees en Mí, si no crees en la salvación no crees en Mí, si no crees en la abundancia no crees en Mí, si no crees en la sanación no crees en Mí.** ¿Y cuándo sanarás vosotros de todo? Si vosotros no crees en Mí, no crees en el Espíritu Santo que está en lo más profundo de tu SER. ¿Cuándo sanarás?, ¿cuándo harás las cosas para ti mismo? Y Yo les digo, hoy es el tiempo de dar

voces ahí en tu corazón, es tiempo de hablar con todas las cosas ahí en tu corazón, es tiempo de darle cambio a la pobreza, a las enfermedades, a todo, háganlo y entonces están conmigo.

Porque no tienen dónde buscarme, no creas como tus hermanos, como mis hermanos, que ellos creen que todavía he de venir, creen que todavía los he de salvar, creen que todavía Yo los he de sanar. Y Yo os digo a vosotros, porque no te crees, no haces las cosas para ti y para nadie, porque no te crees, mis bien amados. **Si vosotros creyeras y te creyeras, entonces me creerías a Mí; no vengo a salvarte, ya estás salvo, pero vosotros no lo admites; no vengo a sanarte, ya estás sano, pero vosotros no lo admites, no lo crees; no vengo hacerte joven, porque ya estás joven, pero vosotros no lo crees. Cuando vosotros creas en que eres un SER, un SER en este cuerpo, en este cuerpecito donde estás y que ERES EL SER PODEROSO y ETERNO, y comprendas que has vivido tanto y que has hecho tanto y comiences a desvanecerlo, comiences a transformarlo, entonces está la gloria contigo, está el reino a tu lado.**

Pero hoy, hoy todavía estás empañado, hoy todavía estás vendado porque quieres hacer la vida como vos quieres, no como la justicia, como la verdad que vive en ti, en lo más profundo de ti lo quiere. Pero vosotros lo queréis actuar con prepotencias, con egoísmos, con envidias, porque vosotros tienes parte de ellas y con ellas. Y si habla tu ignorancia no es la justicia, si habla el desamor no es el amor. Sí, mis bien amados, compréndanse, deben aceptarse a sí mismos. ¿O cómo crees la vida? Si esta vida aquí donde estás solo es darse cuenta, comienza a darte cuenta de ti mismo, comienza a saber dónde has estado y arrepíentanse y comiencen hacer nueva vida, nuevo mundo. Porque en esta tierra con vuestros hermanos, tenéis que demostrar que Dios vive en el corazón del hombre, ahí está en lo más profundo y que nada de este mundo es real, que hay algo más que les conduce, que les hace ser mozos en la vida, está el hombre astuto y a ese lo sigues, porque a ese le rindes tributo. **Pero Yo os te digo, solamente cree que vos eres el SER SUPERIOR y cree que puedes hacer tu vida como el SER SUPERIOR QUE ERES y que no necesitas nada, solo necesitas y lo haces, lo que quieres lo haces y entonces ya estás en mi reino.** Porque aquí os les han enseñado a luchar, todo es un luchar, es un trabajar, es un seguir normas, es una obediencia total hacia el hombre astuto, todo es así aquí en tu mundo y aquí tenéis que demostrar esa capacidad del SER SUPERIOR.

Solamente les pido sosiéguese, solamente les pido estense en paz, solamente les digo sean humildes, sean humildes. Y acorados bien que la humildad no es pobreza, la humildad es riqueza, es abundancia, es sanidad y es todo lo que vos creas. Y de esta manera estarás conmigo desde aquí mismo, desde ahora mismo, ¿o esperas irte a algún lado para verme? No vayas a ningún lado, no sabéis que a mis Discípulos les dije, pues, me voy pero volveré y cuando te digan que allá está el Señor, les dije no vayas, cuando te digan está acá no vayas, porque no estoy en ningún lado, estoy en tu corazón, búscame ahí y ahí me encontrarás y ahí hablaremos de la vida. Así mismo les digo a vosotros, así mismo les digo a vosotros, mis bien amados.

Pues aquí prepárense, esta es la hora, este es el día de reflexión, es el día donde puedes arrepentirte y darle cambio a vuestra vida, es el día llegado para ti, si así lo deseas, sí. Porque quiere, ama, desea cosas hermosas y Yo estoy contigo. Porque vosotros se han convertido en una dualidad, vosotros están en dualidad, se han compartido, son dos personas, porque así se creen, porque quieres algo, pero haces otra cosa, no estás allí fijo, no estás concentrado en aquello que quieres. Porque Yo os te digo, mis bien amados, que el soberbio es imposible que tenga paz; que el prepotente es imposible que llegue a ser un obrero de Dios, de ese Dios Divino que está en su corazón, es imposible; es imposible que el que está en bullicio y tiene bullicio adentro quiera tener paz, no; es imposible que el que cree en la pobreza pueda tener riqueza, es imposible; es imposible que el que cree estar enfermo alcance su sanidad, esto es imposible. ¿O vosotros crees que pensando eso, creyendo en aquello vendrá lo otro? No, hermanos, si lo que viene a vosotros es porque estás interconectado, porque en eso consiste la precipitación del hombre y aquí vosotros no te conoces, ni sabes en qué momento haces ese acto de precipitación y vienen las cosas a ti.

Sean benditos vosotros, porque Yo les bendigo a todos y Yo derramo mi amor con vosotros y derramo la paz a tus corazones y derramo el despertar a vosotros, derramo la salvación sobre vosotros. Cuídense, pues, cuídense los unos a los otros para que no caigan en tentación, refuercen

EN VERDAD YO TE DIGO, DIOS, EL SER SUPERIOR, ÉL ESTÁ EN TU CORAZÓN, PARA NO DECIRLES TÚ ERES EL SER SUPERIOR.

más los lados débiles de vuestra mente, de vuestra conciencia y no dejen que los vendavales les arrastren. No dejen que la oscuridad nuble de momento a la claridad, sean benditos vosotros.

Yo hasta aquí este es mi mensaje que os dejo a vosotros, pero sigan pendientes a vosotros mismos, síganse dando cuenta de vosotros mismos, sigan creyéndose que son el SER SUPERIOR, que pueden ver vuestro pasado, vuestro presente y vuestro futuro, lo que os les espera, aunque el futuro no existe todavía, pero este momento hace al futuro, este instante, porque este momento dice qué será mañana para ti, así como lo ha dicho siempre.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí les dejo este mensaje de amor, esta riqueza, hasta aquí les dejo estas monedas espirituales para que ahí en tu corazón las puedas cambiar, puedas hacerlas tuyas. He aquí, hasta siempre os les digo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.